

Sinergi TNI-Polri Dan Pendidikan, Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan Tanamkan Nilai Kedisiplinan Di SMP Negeri 12 Kota Serang

A. Nopriyadi - SERANG.JURNALIS.ID

Feb 7, 2025 - 17:12



Kota Serang, – Dalam upaya membentuk karakter generasi muda yang disiplin dan berjiwa nasionalisme, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-04/Taktakan Kodim 0602/Serang, Sersan Kepala (Serka) Widodo Anjar Nusantoro, mewakili Komandan Koramil (Danramil) memberikan pembinaan tentang nilai-nilai kedisiplinan kepada para siswa siswi SMP Negeri 12 Kota

Serang, bertempat di Lingkungan Bukit Kuranji Permai Kelurahan Panggung Jati Kecamatan Taktakan, Kota Serang, Provinsi Banten, Jumat (07/02/2025).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, diantaranya Kapolsek Taktakan yang juga memberikan arahan kepada para siswa siswi, Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan, Bhabinkamtibmas Polsek Taktakan dan Lurah Kuranji serta Lurah Panggung Jati.

Kegiatan itu merupakan program dari SMP Negeri 12 Kota Serang, yang melibatkan TNI-Polri dan Pemerintah Daerah setempat, dalam upacara melakukan pembinaan kepada generasi muda.

Komandan Koramil (Danramil) 0602-04/Taktakan, Kapten Inf Farid Hajiri, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari peran TNI, dalam membentuk generasi penerus bangsa, yang memiliki karakter kuat dan bertanggung jawab.

“Kedisiplinan bukan hanya sekadar aturan, tetapi juga fondasi utama dalam mencapai keberhasilan, di berbagai bidang kehidupan. Melalui pembinaan ini, kami ingin menanamkan nilai-nilai disiplin, yang dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari, baik di lingkungan sekolah, keluarga, maupun masyarakat,” ungkap Danramil.



Dalam arahnya, saat mewakili Danramil Serka Widodo Anjar Nusantoro menekankan pentingnya sikap disiplin dalam belajar, datang tepat waktu, menghormati guru dan orang tua, serta menjauhi pergaulan negatif yang dapat merusak masa depan.

Ia juga mengajak para siswa untuk memiliki semangat pantang menyerah dalam meraih cita-cita. Menurutnya, setiap orang memiliki potensi untuk sukses asalkan mau berusaha, disiplin, dan tidak mudah putus asa menghadapi tantangan.

Ia menambahkan, jangan pernah takut bermimpi besar, karena dengan kerja keras dan disiplin, kalian bisa meraih apa yang diinginkan.

"Disiplin bukan hanya sekadar aturan, tetapi juga kebiasaan yang harus dibangun sejak dini. Jika kalian bisa menerapkan disiplin dalam hal kecil, maka akan lebih mudah untuk sukses di masa depan," pesannya kepada para siswa.

Sementara itu, Kepala SMP Negeri 12 Kota Serang Joko Gunadi, menyambut baik kehadiran TNI-Polri, dalam kegiatan pembinaan kedisiplinan di sekolahnya.

Menurutnya, keterlibatan aparat dalam dunia pendidikan sangat penting, untuk menanamkan nilai-nilai kedisiplinan, tanggung jawab, dan cinta tanah air kepada para siswa.

"Kami sangat mengapresiasi kehadiran TNI-Polri yang turut berperan, dalam pembinaan karakter generasi muda. Dengan adanya kegiatan seperti ini, kami berharap para siswa semakin termotivasi, untuk menjadi pribadi yang lebih disiplin, berintegritas, dan siap menghadapi tantangan di masa depan," ujar Joko Gunadi.